

18 de Diciembre de 2024

Mi nombre es Aurora Sezzano, tengo 93 años y llevo unos meses viviendo en una residencia. Estoy muy agusto en la residencia, me siento muy acompañada y muy entretenida en la residencia.

Me quedé sin padre con 3 años, soy la quinta de seis hermanos, nos criamos sin padre y sin casa pues mi madre vivía a renta y todas las hermanas hemos estado sirviendo y cuidando niños. Hemos llegado a dormir encima de un arco porque no teníamos cama. Hemos pasado muchas necesidades.

Me casé a los 25 años y nos fuimos a vivir al campo. La Navidad en mi casa siempre hemos celebrado la Nochebuena comiendo juntos. Tengo dos hijos varones y cuatro nietos. Siempre hemos celebrado las Navidades juntos pero este año será el primero que pase en la residencia.

Para mí lo mas importante es ver a mis hijos felices, yo me encuentro muy bien atendida y alegre. Pues ellos son la familia que me queda, ya no tengo ni padres ni hermanos.

Todas las semanas vienen a visitarnos mis hijos.

Deseo de corazón que todos los mayores vivan felices y ninguno esté solo. La soledad es muy triste y más cuando eres mayor pues te faltan muchos seres queridos.

Andrea Leonor